

## 地域で守ろう子どもの人権

ニュースを見てみると子ども虐待にかかわるものが後を絶ちません。平成26年度の児童相談所等の相談対応件数は全国で約9万件（厚生労働省の資料）というところで、とても多いと思います。しかし、学校で仕事に携わってきた私からすると納得できる数字でもあります。子ども虐待は意外に身近に存在するものなのです。

子ども虐待には、①身体的虐待：これは子どもの身体に暴行を加えることです。②心理的虐待：これは言葉による脅かし、無視したり、著しくきょうだいの

間差別をする。③ネグレクト：これは食事を与えない、衣類を不潔なままにしておく、乳幼児を家に残したまま長期外出したり、車に残したまま長時間パチンコに興じるなどです。④性的虐待：これは子どもをポルノグラフィーの被写体などにする、性器や性交渉を見せるなどがあります。

子ども虐待は虐待している保護者も、虐待されている子どもも、自らを助けることはなかなかできません。周りの人が家庭の様子、子どもの様子、保護者の様子などから「気づき」、「連

絡する」ことが大切です。「連絡する」には勇気が必要です。この勇気が子どもだけでなく、子ども虐待をしてしまう親をも救うことになるのです。

子ども虐待は社会全体の問題です。虐待防止法では「虐待」と感じたら、国民の義務として児童相談所、福祉事務所などに連絡するよう定められています。迷わず連絡（匿名可）することが大切です。

社会教育委員

田中 丈偉

児童相談所 いちほやく

（全国共通ダイヤル）

## 我が家のニューフェイス



新井 みのりちゃん

生年月日 平成27年2月17日  
(大字坂本)

お父さん：政 史さん  
お母さん：美 和さん

ドスン！！9ヶ月で10キロ！！  
村一番の体格みのりです。安心して  
ください、まだケーキは食べてませ  
んよ。優しくイクメンの父ちゃん  
は、おいしいお菓子を作る村のケ  
ーキ屋さん。私も大きくなったら一  
緒に手伝いたいなあ～♥

## 東秩父を全力応援！

## 地域おこし協力隊通信



### むら 夢楽いく会主催「第2回村コン」開催！

11月29日（日）、昨年開催し好評だった村コンを今年も開催しました。村コンとは地域の魅力を活かし男女の出会いのきっかけを作る婚活イベントです。

今回は学校をテーマに、計20名（男女各10名）の参加者には、村らしいゆったりとした雰囲気の中で懐かしい青春のひとときを過ごしていただきました。

足立村長や槻川小学校にもご協力いただき、前回よりも村全体としておもてなししていると感じてもらえることができ、参加者の満足度は非常に高かったです。アンケートには「東秩父村が大好きになった」「友達を連れてまた来ます」とコメントをいただきました。

今後も夢楽いく会では、村コンに限らず交流人口・定住人口増加のために活動していきます！

活動内容は「夢楽いく会」で検索してみてください。



1時間目：入学式・HRには槻川小学校の家庭科室を使わせていただきました。



2時間目：家庭科(そば打ち)